

PRESSEMITTEILUNG

Schiffsausflug am 7.9.2023 für „Mosaikschule“ und „Viktor-Frankl-Schule“

Abfahrt: 9.30 Uhr , Primus-Linie, Mainkai 36, Frankfurt

Von Beginn seiner Gründung (1946) an fühlt sich der International Women´s Club of Frankfurt e.V. dem sozialen Engagement verpflichtet.

So betreuen z.B. im Rahmen einer Arbeitsgruppe IWC-Mitglieder seit mehr als 40 Jahren die „Mosaikschule“ in Frankfurt, eine Institution mit Förderschwerpunkt geistige Entwicklung.

Erste entsprechende Aktivitäten gehen auf die „Special Olympics“ zurück. Bei dieser, 1979 von US-Streitkräften in Frankfurt organisierten Sportveranstaltung für behinderte Kinder, gab es ersten Kontakt zwischen der damaligen „Albert-Griesinger-Schule“ und dem IWC. Daraus entwickelte sich die enge Verbindung zu der heutigen „Mosaikschule“.

Unter dem Motto „Raus aus der Schule – rein ins Vergnügen“ veranstaltet die IWC-Arbeitsgruppe in Absprache mit der Schulleitung Ausflüge, Museumsbesuche sowie den alljährlich im September stattfindenden großen Schiffsausflug auf dem Main.

An Bord treffen sich Schüler der „Mosaikschule“ und der „Viktor-Frankl-Schule“. Gemeinsam mit Lehrern, Erziehern, Integrationshelfern sowie IWC-Mitglieder genießen insgesamt ca. 120 Teilnehmer diesen besonderen Ausflug. Finanziell unterstützt wird diese Schiffstour von dem Rotary Club Frankfurt, Paulskirche.

Die langjährige Begleitung der Kinder von der Grundschule bis zum Eintritt ins Berufsleben ist für die im IWC aktiven Frauen eine große Bereicherung.